

Que a la par de la cuenta regresiva hacia la eventual desaparición del INAI, en caso de que la iniciativa presidencial prospere en el nuevo Congreso federal, al interior del organismo la comisionada Norma Julieta del Río alista el lanzamiento de una modernización de la Plataforma Nacional de Transparencia, que incluirá herramientas de inteligencia artificial para mejor aprovechar toda la información contenida de las más de ocho mil instituciones públicas del país.

Que desde el reproche público que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador a la policía capitalina por la irrupción de la CNTE en las inmediaciones de Palacio Nacional, el recinto se encuentra blindado por cientos de agentes con equipo antimotines que esperan responder a la mínima provocación del magisterio disidente. En tanto, los comerciantes de la zona están por abrir otro frente de protesta ante la imposibilidad de vender sus productos en las calles.

Que la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, visitó la embajada de México en España y platicó con el embajador Quirino Ordaz sobre las relaciones bilaterales que mantiene esta representación. Más tarde se reunió con Afshan Khan, subsecretaria de la ONU y coordinadora del Fomento de la Nutrición, a quien le propuso implementar la agricultura familiar como alternativa para garantizar alimentos saludables y de calidad, modelo que funciona en su natal Tlaxcala.

Que de la revisión de algunos datos del cómputo final del 2 de junio destaca el famoso "relevo generacional" de Morena en la capital, donde los cinco candidatos menores de 35 años que contendieron por una diputación local aportaron una nada despreciable cifra de 300 mil votos a su partido. Solo uno aseguró curul en el Congreso, César Guijosa Hernández, de 26 años, con más de 70 mil votos, mientras que Camila Martínez, de 27 años, rebasó los 56 mil; José Pablo Hernández, de 33 años, 48 mil 644; Cecilia Vadillo, de 32 años, poco más de 48 mil, y Paulo Emilio García, de 28 años, más de 68 mil. Ahí la llevan.

